

## 100 exposants de dix pays attendus cette semaine à Casablanca

**D**émarrage mercredi de la première édition du Salon international de la pièce de rechange automobile. Baptisé Moroccan Automotive Technologies «MAT 2018», ce salon prévu jusqu'au 15 décembre, mobilisera des professionnels de l'After-Market automobile, sur une superficie de 4.000 m<sup>2</sup> à la Foire internationale de Casablanca. Une centaine d'exposants nationaux et internationaux représentant un nombre important de marque et de produits sont attendus. «MAT 2018» prévoit aussi de mobiliser plus de 10.000 visiteurs entre fabricants, importateurs, exportateurs, distributeurs, garagistes et autres opérateurs de services après-vente.

«Le Moroccan Automotive Technologies sera à la fois une vitrine, un haut lieu d'échange, mais aussi et surtout un espace de business qui mettra en relation les différents acteurs de la chaîne. Cette plateforme a aussi pour objectif de promouvoir le "Label Salamatouna" mis en place par le département de l'Industrie, pour une meilleure protection du consommateur devenu connaisseur exigeant», souligne le Groupement interprofessionnel de l'automobile au Maroc (GIPAM), organisateur de l'événement.

Créer en 2017 par les fabricants, importateurs et distributeurs de la pièce de rechange pour tout type de véhicule, le groupement entend faire de son Salon un outil de synergie et de concertation. Ses promoteurs veulent «surtout en faire un levier pour accompagner convenablement» la croissance du secteur de l'automobile au Maroc et encourager son développement à l'international. ■

I.L.A.



Le salon prévoit de mobiliser plus de 10.000 visiteurs fabricants, importateurs, exportateurs, distributeurs et garagistes entre autres.